

Funcionarios de Urgencia deciden hoy si continúan o deponen la movilización

Trabajadores exigen varias soluciones, como la movilización de pacientes psiquiátricos.

Redacción / Fabiola Vega M.
 La Estrella de Antofagasta

Finalmente hoy los funcionarios de la Unidad de Urgencia del Hospital Regional de Antofagasta (HRA) se reunirán con la directiva del recinto médico para analizar si la movilización seguirá en pie o se depone.

Hay que recordar que los funcionarios comenzaron la movilización después del ataque que recibieron 9 trabajadores de Urgencias la madrugada del domingo 7 de julio por parte de un paciente psiquiátrico.

Fue así que durante los últimos días, la dirección del hospital regional junto a gremios y funcionarios han tenido varias reuniones para dar pronta solución a las demandas.

Mientras se aproxima la fecha límite entregada por los funcionarios, el pasado martes el director del HRA, doctor Antonio Zapata, indicó en una entre-



CEDIDA

HOY LOS FUNCIONARIOS DECIDIRÁN SI SIGUEN MOVILIZADOS O NO.

vista al SoyTV que el 95% del petitorio ya estaba atendido, por lo que esperan llegar a un acuerdo positivo lo más pronto posible.

Sin embargo, los funcionarios indicaron que el 95% del petitorio que está atendido se refiere a las demandas de corto plazo y que necesitan de manera urgente la movilización de los pacientes psiquiátricos de la Unidad de Urgencia.

Claudia Pizarro, directora nacional de la Federa-

ción Nacional de Asociaciones de Enfermeros Chile (Fenasenf) manifestó a La Estrella que si bien, se han respondido algunas demandas, como el aumento de guardias, los trabajos de tabiquería en los boxes de atención para separarlos y que los pacientes no tengan comunicación entre ellos, sobre todo los psiquiátricos y también la llegada de duplas psicopsocial a la Urgencia, aún falta respuesta a las que son más importantes.

“Los funcionarios piden que se devuelvan a los pacientes de la Urgencia porque es una zona de alto riesgo, no reúne las condiciones de infraestructura”, señaló.

Es así que durante la reunión, los funcionarios decidirán si siguen movilizados o no. Cabe destacar que Urgencias está recibiendo pacientes con riesgo vital y moderado y el resto debe ir a centros de la Atención Primaria de Salud. 📍